

	178. Vollversammlung der AK Wien vom 09.11.2022
Komintern	
Antrag Nr. 01	<i>Wann wenn nicht jetzt: Sofortiger Umbau der kommunalen und regionalen Energieversorgungssysteme</i>
Annahme	Ausschuss Umwelt und Energie

Für die AK ist eine forcierte Nutzung von Prozess- und Abwärme für die Wärmeversorgung im urbanen Bereich – soweit dies technisch, wirtschaftlich und rechtlich möglich – eine wichtige energiepolitische Maßnahme zur effizienten Nutzung von Wärme und auch um eine leistbare und Wärmeversorgung zu gewährleisten. Daher fordert die AK schon seit Jahren im Rahmen ihrer Aktivitäten sowohl auf nationaler als auch auf EU-Ebene ein, Prozess- und Abwärme für die Raumwärme zu verwenden, anstatt sie zu verschwenden (zB durch Ableitung in die Luft).